



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本

★★★ 武蔵ヶ丘小学校の体力について ～運動委員会の児童発表より～



運動委員会の子どもたちが、今年度の体力テストの結果を分析し、武蔵ヶ丘小学校の子どもたちにつけたい力は「素早い動きを繰り返す力」「筋力」「走る力」であると分析しました。そして、昨年12月の児童集会で、この3つの力をつけるためのおすすめ運動を紹介してくれました。

- 「素早い動きを繰り返す力」をつけるために・・・なわとび
- 「筋力」をつけるために・・・なわとび、鉄棒、マット運動
- 「走る力」をつけるために・・・鬼ごっこ



お昼休みは、たくさん子どもたちが運動場や中庭に出て遊んでいます。お休みの日にも、おすすめの運動や室内でもできる簡単な運動に是非挑戦してみてください♪

10年に一度の強烈寒波！

本日、今季一番の最強寒波到来における登校時の対応についてのお知らせプリントを配付しております。

現段階では、明日の登校は通常通りとしておりますが、朝の道路の状況等により、登校の危険が予測される場合には、ご家庭の判断で、遅れて登校されてもかまいません（遅刻とはなりません）ので、お子さんが安全に登校されますようよろしくお願い致します。その際は、学校までご連絡ください。



第72回「社会を明るくする運動」熊本県作文コンテスト



6年生の田中美帆さんの「犯罪のない社会にするために」と題した作文が、ロアツ熊本賞を受賞し、1月6日に熊本市立大江公民館大ホールで、表彰式・発表会が開催されました。裏面に作品を掲載していますので是非読んでいただきたいと思ひます。犯罪のない社会にするために、様々な自治体が行っていることを考察し、自分ができることから取り組んでいきたいという美帆さんの思いがとても伝わってきます。

バスケットボールをいただきました！



プロバスケットボールチーム「熊本ヴォルターズ」の運営会社である熊本バスケットボール株式会社様より地元企業（東京エレクトロン九州株式会社様）の協力を得て、菊陽町のすべての小学校にバスケットボールが寄贈されました。これから、体育の時間をはじめ様々な機会にたくさん使わせていただきます。ありがとうございました。



1月20日 たくさん収穫できたよ！

～3年生が育てた菊陽人参～

3年生は、総合的な学習の時間に、菊陽町の魅力の一つである菊陽人参について、人参づくりの名人さんの内藤静紀さんのお話を聞き、おいしい人参を育てるために、毎日お世話が続けました。毎朝ペットボトルに水を汲み、畑へと出かけていく3年生の子どもたちを、微笑ましく見守っていました。そして、いよいよ収穫の日。たくさん収穫ができ、子どもたちは大喜び！おうちに持って帰った人参はきっと甘くて美味しかったことでしょう。

